

EKiNews

LA NEWSLETTER DES SALARIES D'EKIDOM

Numéro

150

janv. 2024

Les Couronneries, Beaulieu, Buxerolles, Saint-Eloi

Animations de Noël dans nos résidences. Retour en images

Durant ces fêtes de fin d'année, des animations avec les parents et enfants des locataires ont été organisées dans différentes résidences. Loisirs créatifs, décoration du sapin de la résidence, goûters ont fait le bonheur des petits et des grands, le tout dans la bonne humeur et dans la convivialité.

Les Couronneries

Une animation pour les enfants de la résidence Schuman et un pot de bienvenue

Organisée par la Direction Territoriale des Couronneries, 40 enfants étaient présents tout au long de l'après-midi pour participer à l'animation de Noël de la résidence Schuman.

Au programme de ces animations conviviales, réalisation de couronnes de Noël, dessins accrochés dans le hall de la résidence, goûter gourmand, décoration. Les enfants ont également pu dessiner leur famille, pour ensuite échanger leur dessin contre un jouet, lors du marché de Noël.



Direction Territoriale des Couronneries et Alexa REGLAÏN, responsable du secteur des Couronneries. Ce fut l'occasion d'expliquer aux locataires présents le concept de résidence participative, qui rend acteurs les locataires au sein de leur lieu de vie.



Et un pot de bienvenu pour les parents

Après l'animation pour les enfants, les nouveaux locataires de la résidence Schuman étaient accueillis par la Direction d'EKIDOM. L'occasion pour ces nouveaux résidents de faire plus ample connaissance et rencontrer nos équipes de proximité ainsi que DOMI, employé de vie résidentielle. Il s'en est suivi un moment d'échange avec Cathie FAYE, Directrice de la



Pour la deuxième année consécutive, EKIDOM, partenaire, était présent aux côtés de Pictanim' St El et « Les coudes serrés » pour distribuer des jouets gratuitement aux enfants des locataires au Lycée Saint Jacques de Compostelle lors du Marché de Noël des 15 et 16 décembre dernier.

Au programme de ces deux journées, des animations pour petits et grands ainsi que plusieurs points de restauration. Au total, ce sont plus de 1600 entrées qui ont été enregistrées.

Les locataires d'EKIDOM présents ont également bénéficié d'activités gratuites comme des manèges, jeux gonflables et barbe à papa. Lors des animations organisées sur les différents quartiers, un atelier "Dessine ta famille" avait été avec organisé, les participants ont pu retirer un cadeau en échange. Les 5 dessins les plus remarquables vont être récompensés d'un cadeau supplémentaire en janvier.

Ce sont plus de 400 jouets, collectés auprès de partenaires (Super U Buxerolles, l'Association Re-Cycles

Buxerolles

La décoration du sapin et un goûter

C'est en collaboration avec la Mairie de Buxerolles qu'EKIDOM a organisé une animation de Noël à la résidence « les Jardins de Sainte-Croix » à Buxerolles. Les enfants de la résidence, venus en nombre, ont confectionné des décorations à base de carton puis les ont accrochées sur le sapin implanté au sein de la cour intérieure de la résidence.

C'est aux côtés de Carole Morisset, responsable du service Action Sociale et Solidarité au CCAS de Buxerolles, que les équipes de proximité de la Direction des Couronneries se sont afférées pour offrir un moment de convivialité aux enfants de la résidence. Une fois le sapin décoré, tous se sont retrouvés dans un logement disponible de la résidence pour prendre un goûter à base de friandises et de crêpes, le tout dans la bonne humeur et la joie.

Beaulieu

Une animation musicale au sein de la résidence Grand' Goule



Les collaborateurs d'EKIDOM sont venus distribuer des cadeaux aux enfants présents.

Poitiers et la Maison de Quartier SEVE) et des collaborateurs d'EKIDOM, qui ont été distribués pour le plus grand bonheur des enfants. Merci à tous les collaborateurs d'EKIDOM pour leur présence et leur implication.



Romane M., Alexis V., Alicia G., Prisca B. et Alix N. de la DTC aux côtés de Carole Morisset de la Mairie de Buxerolles et des enfants.

En décembre, une animation de Noël s'est déroulée à la Résidence Grand Goule du quartier de Beaulieu en collaboration avec le Centre d'Animation de Beaulieu. Locataires et partenaires (ADSEA, Centre d'Animation et Ville de Poitiers, CNL) étaient conviés à partager un moment convivial au son d'un orgue de barbarie.

Les salariés d'EKIDOM présents ce jour, (Aurélien LUZI, Nardjes MARHOUM, Stéphane M. Jean-Claude T., et Fatma Y.) ont accueilli les enfants et les locataires venus partager un goûter à base de chocolat chaud et de friandises offert par EKIDOM.



A l'occasion du brunch annuel du CSE qui se déroulait à Bignoux, l'opération Pull de Noël annuelle avait été organisée. Une occasion de réunir tous les participants toutes directions confondues sur scène pour une photo souvenir !